
Acta Nro. 38 del Ejercicio 2024
Sábado 09 de noviembre de 2024

En la Ciudad de Piriápolis (Punta Fría) a los 09 días del mes de noviembre de 2024 se reúne la Comisión
Directiva.

Se da apertura a la reunión a la hora 17:17

Asistiendo el Presidente Santiago del Castillo, el Vicepresidente Jorge Medina, el Tesorero Ángel Frioni, el
Secretario Marcelo Costanzo y los vocales Máximo Fernández, José Asti e Ignacio Fernández.

Asiste Eduardo Montes de Oca Presidente de la Comisión Fiscal, Hernes Rodríguez fiscal, el socio Pablo Stratta
y la WEB Máster Carolina Pérez.

Lectura de acta anterior N.º 37 por parte del Presidente Santiago del Castillo.

Se aprueba por unanimidad y se envía para su publicación en la página WEB de la Asociación.

Presentación de cierre de tesorería al 31/10/2024:

BROU: $U 133704,46.-

FONDO FIJO: $U 20704,00.-

� BROU:

Saldo al 31/09/2024: $U 147616,46.-

Ingresos por cuotas de socios del 01 de octubre al 31 octubre de 2024:

$U 6600,00.-

Egresos del 01 de octubre al 31 de octubre de 2024:

· Pago proveedores: $U 512,00.-

· Retiro para Fondo Fijo: $U 20000,00.-

Saldo BROU al 31 de octubre de 2024: $U 133704,46.-

� FONDO FIJO:

Saldo al 30/09/2024: $U 704,00.-

Ingreso: $U 20000,00.-

Saldo FONDO FIJO al 31 de octubre de 2024: $U 20704,00.-
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Temas pendientes:

● Luminarias: El Municipio está en la etapa de la colocación de los 8 focos disponibles. El alcalde nos
derivó al Departamento de Electromecánica de Maldonado para que se revise el tema. Se insiste
constantemente sin respuesta hasta el momento. Responsable Santiago del Castillo.

● Propuesta de juegos infantiles de madera en plaza Tótem. Se realizó la consulta si es posible realizarlo
debido a que ese espacio podría tener un tanque debajo de la plaza. Estamos a la espera de la respuesta.
Responsables Marcelo Costanzo, Santiago del Castillo y José Asti.

● Bicicletero para la playa de Punta Fría. Fuimos consultados por la alcaldía si el planteamiento era por la
autorización o para que lo coloquen ellos. Se respondió que era para que lo coloque la Alcaldía. Se
insiste nuevamente para que se coloque. Responsable Santiago del Castillo.

● Propuesta de Radio Comunitaria de la AFPF presentada por Máximo Fernández. Se le envió la
documentación a una socia para que sea estudiada a efectos de presentar el expediente ante URSEC.
Responsable Marcelo Costanzo.

● Solicitar la Orquesta de Maldonado para el 2025. La socia Julia Mamberto presentó el 29/10/24 la
solicitud a la Alcaldía de Piriápolis.

● Limpieza de Costas 2024. La socia Julia Mamberto presentó el 29/10/24 la solicitud a la Alcaldía de
Piriápolis. Esta mañana se realizó la jornada internacional participando Punta Fría con gran éxito. El
Semanario La Prensa realizó la cobertura en directo del evento entrevistando a socios y vecinos.

● Calcos con logo de la AFPF. Se presentó una modificación al presupuesto original debido a que se
requiere un formato circular y se debe troquelar teniendo un costo adicional. Se aceptó el presupuesto
presentado por José Asti con el costo de $16 pesos uruguayos cada uno, debido a que es menor al
presentado por Santiago del Castillo de papelería El Estudiante. Votación positiva 5 a 2 por la propuesta
de Asti troquelado. Ignacio Fernandez y Marcelo Costanzo votan por el formato rectangular.

● Elecciones 2025. Se comienza la preparación. Responsable José Asti y Eduardo Montes de Oca.
Comunicar a los asociados las fechas de la asamblea ordinaria y acto eleccionario.

● Saneamiento. Presentación de expedientes de Etapa 1 (Grupos 1-2-3).

● Propuesta de grupos de difusión. Se está trabajando en utilizar la comunicación vía correo electrónico a
los socios a efectos de formalizar los temas importantes. Responsable Carolina Pérez.
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Temas nuevos:

� Carrera de 5K en Punta Fría. José Asti presenta la idea de realizar una carrera dentro del calendario

general de Uruguay. Se solicita que presente el proyecto por escrito porque la idea fue aprobada por la

Comisión Directiva.

� Campeonato de Pesca Deportiva. Hernes Rodríguez presenta la idea de realizar durante la temporada de

un torneo amistoso y de confraternidad en Punta Fría. La idea es aprobada y se solicita que se presente el

proyecto por escrito.

� Valor de la cuota año 2025.

Se vota mantener la CUOTA SOCIAL en $ 200 (pesos uruguayos doscientos) mensual para todo el año

2025. 7 votos positivos. (Unanimidad).

Socios nuevos:

NICOLAS PAPADOPULOS SERRA

Siendo las 19:30 hs. se levanta la sesión.
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